

## 13. AHV-Rente erwünscht

**VADUZ.** Die 13. AHV-Rente wird gemäss der «Umfrage der Woche» von «Vaterland online» zu einem Grossteil weiterhin gewünscht. Gut 80 Prozent der über 1000 Teilnehmer an der nicht repräsentativen Internetumfrage haben sich für die Beibehaltung der 13. AHV-Rente ausgesprochen. Gerade einmal 20 Prozent stimmten dafür, nach einer AHV-Reform nur noch 12 Rentenzahlungen pro Jahr zu tätigen. (jgr) **› DIE ZWEITE 2**

Neue «Umfrage der Woche»:  
Befürworten Sie höhere Lohnnebenkosten, um mehr Kapital in der Pensionskasse anzusparen?

### Umfrage der Woche

**Würden Sie bei der AHV-Reform die Beibehaltung der 13. AHV-Rente begrüßen?**

Ja

79,98%

Nein

20,02%